
Wann wird unser Antrag 
„Aufenthaltsbeendende Maßnahmen forcieren“ 
vom 22.10.2015 bearbeitet?

Die Flüchtlingskrise ist im Moment das alles beherrschende Thema. Die Stadt München ist mit 
über 2000 Unterbringungs-Plätzen gegenüber der Bezirksregierung in Verzug. Die Kosten der 
Flüchtlingspolitik nehmen ein Ausmaß an, das zunehmend auch den städtischen Haushalt in 
Bedrängnis bringt. Daher erscheint es dem Bürger gegenüber mehr als angemessen, bei der 
Verwendung von Steuermitteln darauf zu achten, dass die Ausgaben für abgelehnte 
Asylbewerber durch eine zeitnahe Rückführung so gering wie möglich gehalten werden.
Daher ist es für uns unverständlich, warum unser Antrag nicht fristgerecht bearbeitet wird.

Daher fragen wir:

Wann wird unser Antrag vom 22.10.2015 „Aufenthaltsbeendene Maßnahmen 
forcieren“ behandelt und warum ist dies nicht fristgerecht geschehen?
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Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
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